

## Pemda Kabupaten Cilacap Gelar Tasyakuran dan Doa Bersama Dalam Rangka HUT ke-166

Totong Setiyadi - [CILACAP.PUBLIKJATENG.COM](http://CILACAP.PUBLIKJATENG.COM)

Mar 21, 2022 - 02:03



Cilacap – Rangkaian peringatan Hari Jadi ke-166, Pemerintah Kabupaten Cilacap menggelar acara Tasyakuran dan Do'a bersama diikuti perwakilan OPD dilingkungan Pemkab Cilacap yang digelar di Pendopo Wijayakusuma Cakti dan di masing-masing Kecamatan, Minggu (20/3/2022) malam.

Kegiatan dihadiri Forkopimda Kabupaten Cilacap diantaranya Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji, Kapolres AKBP Eko Widianoro, S.I.K., M.H, Dandim

0703/Cilacap yang dalam hal ini diwakili Kasdim Mayor Inf Drs. Abd Asis Lallo, Danlanal yang diwakili Pasiops Mayor Laut Subandi, Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman, Forkopimda, Setda Farid Ma'ruf, Ketua TP PKK Hj. Teti Rohatiningih, pimpinan BUMN/BUMN, Perbankan, Toga, Tomas serta undangan lain.



Doa bersama dipimpin oleh KH. Mukhlisudin Affandi, acara tasyakuran ditandai dengan pemotongan tumpeng Mradipta, oleh Bupati Cilacap Tatto Suwarto Pamuji yang selanjutnya diserahkan kepada Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman.

Ketua panitia peringatan hari jadi ke – 166 Kabupaten Cilacap, Arida Puji Hastuti mengatakan, Doa bersama dan tasyakuran merupakan rangkaian kegiatan peringatan hari jadi ke-166 Kabupaten Cilacap sebagai ungkapan rasa syukur kehadiran Allah SWT, Kabupaten Cilacap sudah berusia 166 tahun.

“Adapun rangkaian kegiatan peringatan hari jadi, ada kegiatan pokok dan kegiatan penunjang. Kegiatan pokok berupa upacara peringatan hari jadi Kabupaten Cilacap ke-166 yang akan dilaksanakan secara serentak pada tanggal 21 Maret. Sedangkan kegiatan penunjang yaitu lomba gerak jalan beregu, donor darah, khitanan massal dan santunan yang dilaksanakan di beberapa Kecamatan (8 tempat), dan kegiatan social lainnya” jelas Arida.

Bupati Cilacap Tatto Suwarto Pamuji dalam sambutannya mengatakan, kegiatan malam hari ini merupakan wujud rasa syukur kita kehadiran Allah SWT, atas berbagai nikmat dan limpahan rizki yang kita terima, sehingga Kabupaten Cilacap sampai dengan saat ini masih tetap dalam kondisi yang sejuk, aman dan damai.

Disamping itu, kegiatan ini juga merupakan bentuk penghormatan kepada para leluhur Kabupaten Cilacap dan segenap pendahulu kita, yang telah memberikan dharma baktinya bagi kemajuan Kabupaten Cilacap tercinta.

Bupati Berharap, melalui kegiatan ini dapat dimanfaatkan untuk bersyukur seraya memohon bimbingan, petunjuk serta perlindungan Allah SWT, semoga Kabupaten Cilacap diusianya yang ke-166 ini, warga masyarakat Kabupaten

Cilacap pada khususnya dan Bangsa Indonesia pada umumnya, senantiasa berada dalam lindungan Allah SWT, wabah Pandemi Covid-19 segera berakhir, dijauhkan dari berbagai ujian dan musibah, serta diberikan berbagai kemudahan dan limpahan barokah, sehingga kehidupan kita senantiasa berada dalam ketentraman, kedamaian, dan kesejahteraan.



“selanjutnya, melalui kesempatan yang baik ini, saya secara pribadi dan atas nama Pemerintah Kabupaten Cilacap, menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh komponen masyarakat Kabupaten Cilacap, yang telah berpartisipasi secara aktif dalam mendukung dan menyukseskan jalannya roda pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan di Kabupaten Cilacap” pungkas Bupati.